

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

es liegt wieder ein ereignisreiches und zugleich herausforderndes Jahr hinter uns. Wer von uns hätte am Anfang des Jahres gedacht, dass in diesem Jahr nach der Zeit der Pandemie mit allen Einschränkungen, der Angriffskrieg auf die Ukraine uns so vieles wieder abverlangt und Gegebenes nicht mehr so ist, wie es war.

Es ist nun aber die Zeit innezuhalten. Es ist Zeit für die wichtigen Menschen, die uns begleiten. Es ist Zeit, Kraft zu tanken für die gemeinsamen Aufgaben, die vor uns liegen. Ein Rückblick auf das ausklingende Jahr ist ein guter Anlass zur Besinnung.

Respekt und unsere Dankbarkeit gebührt allen, die in diesen Tagen für uns in irgendeiner Weise arbeiten oder ihren Dienst leisten.

Zum Abschluss darf ich Ihnen und euch allen, den Familien, Partnerinnen und Partnern, Freunden und Bekannten, einen guten Rutsch ins neue Jahr wünschen.

Für das Jahr 2023 alles erdenklich Gute, den notwendigen Optimismus und vor allem Gesundheit.

Es grüßt Sie herzlichst

René Priebe
Wehrführer
1. Vereinsvorsitzender

Dirk Otter
Stellv. Wehrführer

Dennis Maryska
2. Vereinsvorsitzender